

# あまべっ子通信

## 6年生が修学旅行に行きました！

11月21・22日（木・金）の2日間、6年生が修学旅行へ行ってきました。下北小と下ノ江小、佐志生小と合同で、長崎県長崎市と熊本県荒尾市で見学などを行いました。

1日目は、長崎市に行き、昼食のカレーを食べた後、グラバー園の見学をしました。グラバー園から降りる坂道には多くのお土産屋さんがあり、子どもたちは家族へのお土産探しに店から店を一生懸命に回っていました。次に原爆資料館で被爆の惨状を示す写真や資料を見学しました。その後、原爆落下中心地と平和記念公園へ行きました。平和記念公園では全校児童でつくった千羽鶴を捧げて平和の祈りをしました。宿泊地の島原市の東洋九十九ベイホテルでは、4校の全員がそろって、みんなで豪華な夕食をいただきました。

2日目は、まず有明フェリーに乗って熊本県までの約1時間の船旅を楽しみました。熊本県に着いたら、子どもたちが1番楽しみにしていたグリーンランドへ向かいました。グリーンランドでは、最高の晴天の中、平日ということもあり待ち時間がほとんどない中で、いろいろな乗り物に乗ることができました。約3時間ではありましたが、子どもたちは思いっきり満喫して、楽しい思い出をつくることができました。

多くのことを学び、たくさんの思い出をつくることができた修学旅行。大きなケガや病気、事故もなく、無事に2日間を過ごせたのは、ご家族をはじめ多くの人の支えがあったからです。その気持ちに応えるべく、見学したことをしっかりと振り返ってまとめ、平和について考えることのできる大人に成長してもらいたいと思います。

